
Elternbeirat des Gymnasiums Bäumlihof      (Website: http://www.elternbeirat-gb.org ) 

 

Protokoll der Elternbeirat-Sitzung Gymnasium Bäumlihof vom 18.10.2006 
 

Leitung: Präsidentin, Uta Grütter  Protokoll: Valerie Hungerford 

 

1.  Begrüssung; Protokoll vom 06.09.2005   

 Müssen alles schnell machen, damit wir vor der Podiumdiscussion fertig sind! 

 

2.  Frau Anna-Katharina Schmid, neue Rektorin des GB:  

 Ist am GB zur Schule gegangen, hat nach Studium als Lehrerin gearbeitet, später als Konrektorin und jetzt 

Rektorin.  Freut sich über zusammenarbeit mit tollen Kollegen. 

 Bei Probleme gibt es immer der Dienstweg: Lehrer selbst, Klassenlehrer, Stufenbetreuer (1.-2. Herr 

Schneider, 3.-4. Martin Schilling, 5. A-K Schmid) 

 Sieht den Elternbeirat als grosse Chance für die Schule; engagierte Eltern, die bereit sind einen Beitrag zu 

leisten.  Wenn es Themen gibt, die in der Elternschaft „bröteln“, können wir gemeinsam eine Lösung 

suchen.   

 Elternbeirat kann auch als Gremium wirken – wenn irgendwas neues eingeleitet wird, kann die Schulleitung 

zuerst vor EBR vorlegen .... 

  

3.  Begrüssung der neuen Elternbeiratsmitglieder, jede(r) durfte sich vorstellen.  Zur Erinnerung: wir bleiben 

weiterhin unter uns per Du. 

 

4.  Wie kommunizieren wir den anderen Eltern, was in den EBR-Sitzungen passiert?  Ein Vorschlag: alle sammeln 

die Emailadressen der Elternschaft der jeweiligen Klassen; zB kleine Zettel der Tochter/dem Sohn mitgeben, 

um in der Klasse zu verteilen  -   [VH: Siehe Anhang 1 für Beispiel, kann natürlich auch anders aussehen!] 

 

5.  Nachfolge Uta Grütter (Präsidium), Valerie Hungerford (Vice-Präs. + Protokollführung), Christine Hausherr 

(Arbeitsgruppe Schulordnung und Schulhauskultur), Carlo Tasinato (Webmaster – doch noch nicht geregelt):  

 Wir sollen eine Aufgabenliste vorbereiten.  Siehe Anhang 2 

 [VH:  Nach der Sitzung haben sich Ursi Mühlberger und Heidi Meerstetter für die Arbeitsgruppe bereit 

erklärt (meistens wird Ursi gehen, mit Heidi als Stellvertreterin)] 

 [VH: Denise Passerini hat nach dem Apero sich bereit erklärt, die Protokolle zu schreiben, während ich 

weiterhin die Adressenverwaltung mache] 

 

6.  Website GB hat immer noch Christian Klumpp als Präsident, Zeno als Vertreter der Schülerorg. usw..... könnte 

der Webmaster die neuen Kontaktdetails einführen? [VH: die sind auch bald nicht mehr aktuell!] 

 

7.  Apero für die Lehrerschaft:  Termin 25. Oktober, nach der Lehrerkonferenz (ca. 17.30), auf dem Schachbrett.  

Liste geht um, wer kommen kann und Speisen oder Getränke mitbringen will. 

 

8:  Die nächste 3 Sitzungen:  Wir schlagen vor:  22.11.2006, 17.01.2007, 28.03.2007 [VH:  Christine Avoledo hat 

gemerkt, dass am 28.03.2007 die erste Aufführung des Schulmusicals stattfindet – in der nächsten Sitzung 

sollen wir ein anderes Datum finden] 

 

9.  Josefina Torro:  Es gibt viele EBR-mitglieder, die mann nicht mehr sieht....  

 Wenn du keine Zeit mehr hast, oder deine Tochter/dein Sohn die Klasse gewechselt hat, bitte für Nachfolge 

sorgen. 

 Wenn du weisst, dass du zu eine Sitzung nicht kommen kannst, bitte melde dich bei Valerie oder bei Uta 

ab. 

 

10.  Christine Avoledo:  Traktanden für die nächste Sitzung:  

 Thema Lerntechnikwoche.  Ist die Abendvorstellung obligatorisch?  Vor 3 Jahren war die Veranstaltung 

voll, dieses mal etwa ein drittel.... Mann hat das gefühl, der Ernst dieser Woche ist den Kindern teilweise 

nicht bewusst.  Hängt sehr von den Lehrern ab. 
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 Thema Stundenplan:  Konkrete Fälle bitte der Valerie per Email schicken  [VH: habe schon von Lana Spurr, 

Christian Schoch und Christine Avoledo.  Ich werde noch eine Woche abwarten, dann dem Martin Schilling 

schicken] 

 

11. Lana Spurr, Silvia Döbelin, Bernadette Schöffel u.A.:  Thema Stundenplan sicher sehr schwierig.  Alles in einer 

5-Tage-Woche zu komprimieren nicht einfach.  Internationalen Vergleich Stunden pro Woche oder Stunden pro 

Jahr wäre interessant.  Alle sind überzeugt, die Schweiz hat im Grunde ein gutes Schulsystem, gute Resultate 

(PISA usw) 

  

12.  Nächste Sitzung:  22. November, 19.30, im Raum S1  

 

Anhang 1:  Zettel um Emailadressen zu sammeln 

 

Liebe Eltern der Klasse ..................., 

 

Ein Teil unsere Pflichten als Elterbeiratsmitglieder liegt daran, die Information aus den Sitzungen 

weiterzugeben.  Die Protokolle sind immer auf unserem Homepage ( http://www.elternbeirat-gb.org ) 

vorhanden.  Wenn Sie aber lieber das Protokoll als persönlicher Email erhalten möchten, bitte schicken Sie mir 

ein Email mit vermerk „Elternbeirat Protokolle“ an folgende Adresse: ......................................... 

 

Mit ganz freundlichen Grüssen, 

 

Anhang 2: Aufgabenliste der zu ersetzenden Posten 

 

     1.  Nachfolge für Christine Hausherr im Gremium der Schulhausordnung und Schulkultur  

- Anwesenheit an den verschiedenen Sitzungen 

- Innovativ an den verschiedenen Projekten teilhaben 

- Information des EBR 

 

2. Nachfolge für Carlo Tasinato, als Websiteverwalter 

- unsere Website auf dem Laufenden halten  

- neue Idee einbringen 

 

3. Nachfolge für Valerie Hungerford als Protokollführer und Co Präsidentschaft 

- Protokollführung 

- Verwaltung der Adressen (in Zusammenarbeit mit der/dem EBR Präsident/in) 

- Annahme von Traktanden (per Telefon, Email) 

- Vertretung des EBR bei verschiedenen Veranstaltungen wie z.B Elternabend 

 

4. Nachfolge für Uta W. Grütter als EBR Präsidentin 

 -  Einladung und Aufstellung der angefallen Traktanden zu jeweiligen Sitzungen 

- Einladung für die Sitzungen 

- offenes Ohr für Probleme der Eltern  

- Vertretung des EBR bei verschiedenen Anlässen wie oben 

- offenes Ohr für Eltern, die sich mit uns in Verbindung setzen und eventuell weiterleiten des 

Anliegens 

- den Zusammenhalt des EBR fördern 

 

Wir vom EBR sind eine Plattform für konstruktiven Austausch zwischen Lehrerschaft und Eltern. Es 

gibt einige Anliegen, die man mit einem guten Gespräch aus der Welt schaffen kann.  
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